

Nuevo subgerente zonal de Esvál y alcaldesa de La Calera se reunieron para coordinar trabajo

Con el fin de acordar una gestión coordinada en la comuna, además de recibir al nuevo subgerente de Esvál en la zona, Rodrigo Lastra, la alcaldesa de La Calera Trinidad Rojo y parte de su equipo municipal, se reunieron en la casa consistorial con una delegación de la sanitaria.

En la cita, la jefa comunal valoró “el gesto de visitarnos en período de pandemia, para conocer al nuevo subgerente y saber más de los proyectos que Esvál tiene para lograr una mejor gestión del recurso hídrico, así que estoy muy contenta por esta reunión”.

Anuncio Patrocinado



Por su parte, Lastra detalló que “la idea de reunirnos con la Alcaldesa era poder darle a conocer parte del trabajo que estamos realizando en la zona, junto con plantearle la disponibilidad de nuestros equipos para abordar cualquier requerimiento que nos presenten, en beneficio de la comuna”.

Cabe señalar que Esvál abastece actualmente a más de 17.000 hogares en La Calera y en la localidad de Artificio.

Nuevo subgerente zonal de Esva y alcaldesa de La Calera se reunieron para coordinar trabajo



WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**

y tú, ¿qué opinas?